
지난���������	
��������������������  7 월���������	
��������������������  30 일에���������	
��������������������  저희���������	
��������������������  농아���������	
��������������������  신학교���������	
��������������������  창립예배에���������	
��������������������  함께하여주시고���������	
��������������������  농아���������	
��������������������  선교에���������	
��������������������  관심을���������	
��������������������  

가져주셔서���������	
��������������������  감사드립니다.���������	
��������������������  그리고���������	
��������������������  신학교���������	
��������������������  운영을���������	
��������������������  할���������	
��������������������  수���������	
��������������������  있도록���������	
��������������������  후원과���������	
��������������������  기도를���������	
��������������������  

해주셔서���������	
��������������������  큰���������	
��������������������  힘이���������	
��������������������  되었습니다.���������	
��������������������  

���������	
��������������������  ���������	
��������������������  

지난���������	
��������������������  8 월���������	
��������������������  1 일부터���������	
��������������������  신학교에서���������	
��������������������  오후���������	
��������������������  6 시���������	
��������������������  30 분부터���������	
��������������������  9 시���������	
��������������������  30 분까지���������	
��������������������  월요일과���������	
��������������������  

화요일에는���������	
��������������������  창세기를���������	
��������������������  강해,���������	
��������������������  수요일과���������	
��������������������  목요일에는���������	
��������������������  마태복음을���������	
��������������������  강해하고���������	
��������������������  있습니다.���������	
��������������������  

���������	
��������������������  

농아신학생들은���������	
��������������������  말씀을���������	
��������������������  열심히���������	
��������������������  배우고���������	
��������������������  진리의���������	
��������������������  지식에���������	
��������������������  이르고���������	
��������������������  있어서���������	
��������������������  저는���������	
��������������������  매우���������	
��������������������  

행복하고���������	
��������������������  모든���������	
��������������������  것이���������	
��������������������  주님의���������	
��������������������  은혜라���������	
��������������������  생각합니다.���������	
��������������������  

���������	
��������������������  

신학생들은���������	
��������������������  평균���������	
��������������������  10-12 명인데���������	
��������������������  나머지 5-7 명은���������	
��������������������  9-10 월에���������	
��������������������  합류하기로���������	
��������������������  하였습니다.���������	
��������������������  

���������	
��������������������  ���������	
��������������������  

그리고���������	
��������������������  엘살바도농아인���������	
��������������������  1 명과���������	
��������������������  브라질농아인���������	
��������������������  1 명,���������	
��������������������  볼리비아농아인���������	
��������������������  1 명이���������	
��������������������  

저희농아신학교에���������	
��������������������  신학공부하러���������	
��������������������  오고���������	
��������������������  싶다고���������	
��������������������  하였으나���������	
��������������������  형편이���������	
��������������������  많이���������	
��������������������  어려워���������	
��������������������  오지���������	
��������������������  

못하는���������	
��������������������  상황이라���������	
��������������������  안타까운���������	
��������������������  마음이���������	
��������������������  듭니다.���������	
��������������������  이를���������	
��������������������  위하여���������	
��������������������  계속���������	
��������������������  기도하고���������	
��������������������  있습니다.���������	
��������������������  

���������	
��������������������  ���������	
��������������������  

그리고���������	
��������������������  신학교장소를���������	
��������������������  무료로���������	
��������������������  빌려서���������	
��������������������  사용하고���������	
��������������������  있는���������	
��������������������  중인데���������	
��������������������  생각보다���������	
��������������������  불편한���������	
��������������������  점이���������	
��������������������  

있습니다.���������	
��������������������  농아신학생���������	
��������������������  몇명이���������	
��������������������  오토바이를���������	
��������������������  타고���������	
��������������������  오는데���������	
��������������������  주차하는���������	
��������������������  곳이���������	
��������������������  없어서���������	
��������������������  빌딩과���������	
��������������������  

먼���������	
��������������������  곳에���������	
��������������������  주차해야���������	
��������������������  하는���������	
��������������������  게���������	
��������������������  문제가���������	
��������������������  있고���������	
��������������������  빌딩문이���������	
��������������������  닫히는���������	
��������������������  시간이���������	
��������������������  정해져���������	
��������������������  있어서���������	
��������������������  

자유롭게���������	
��������������������  사용은���������	
��������������������  불가능합니다.���������	
��������������������  기숙사는���������	
��������������������  그���������	
��������������������  주인(할머니)은���������	
��������������������  기꺼이���������	
��������������������  사용하라고���������	
��������������������  

하셨지만���������	
��������������������  할머니의���������	
��������������������  아들이���������	
��������������������  반대하고���������	
��������������������  있어서���������	
��������������������  기숙사���������	
��������������������  사용은���������	
��������������������  잠시���������	
��������������������  보류하게���������	
��������������������  되었습니다.���������	
��������������������  

���������	
��������������������  ���������	
��������������������  

그래서���������	
��������������������  복잡한���������	
��������������������  상황이지만���������	
��������������������  계속���������	
��������������������  기도하고���������	
��������������������  있습니다.���������	
��������������������  

���������	
��������������������  ���������	
��������������������  

그러나���������	
��������������������  현재���������	
��������������������  계속해서���������	
��������������������  가르칠���������	
��������������������  수���������	
��������������������  있게���������	
��������������������  되어���������	
��������������������  주님께���������	
��������������������  감사와���������	
��������������������  찬양을���������	
��������������������  돌리고���������	
��������������������  이를���������	
��������������������  위해���������	
��������������������  

기도와���������	
��������������������  후원해���������	
��������������������  주심에���������	
��������������������  감사드리고���������	
��������������������  싶습니다.���������	
��������������������  

���������	
��������������������  ���������	
��������������������  

저는���������	
��������������������  콜롬비아에���������	
��������������������  혼자와서���������	
��������������������  생활에���������	
��������������������  적응하는데���������	
��������������������  어려움이���������	
��������������������  있지만���������	
��������������������  점점���������	
��������������������  익숙하고���������	
��������������������  

있습니다.���������	
��������������������  

���������	
��������������������  한���������	
��������������������  농아���������	
��������������������  신학생이���������	
��������������������  저를���������	
��������������������  위해서���������	
��������������������  오토바이를���������	
��������������������  태워주어서���������	
��������������������  신학교에���������	
��������������������  다닐���������	
��������������������  수���������	
��������������������  있게���������	
��������������������  도와���������	
��������������������  

주고���������	
��������������������  있습니다.���������	
��������������������  항상���������	
��������������������  감사하고���������	
��������������������  있습니다.���������	
��������������������  

���������	
��������������������  ���������	
��������������������  

지난���������	
��������������������  8 월���������	
��������������������  12 일���������	
��������������������  토요일엔���������	
��������������������  신학교���������	
��������������������  뒷마당에서���������	
��������������������  핫도그���������	
��������������������  파티를���������	
��������������������  열어���������	
��������������������  농아신학생들과���������	
��������������������  

함께���������	
��������������������  먹으며���������	
��������������������  즐거운���������	
��������������������  교제의���������	
��������������������  시간을���������	
��������������������  가졌습니다.���������	
��������������������  

���������	
��������������������  ���������	
��������������������  



그리고���������	
��������������������  농아신학생들뿐만���������	
��������������������  아니고���������	
��������������������  농아교인들을���������	
��������������������  위하여���������	
��������������������  주일마다���������	
��������������������  ���������	
��������������������  주일예배를���������	
��������������������  드리고���������	
��������������������  

있습니다.���������	
��������������������  

���������	
��������������������  ���������	
��������������������  

앞으로���������	
��������������������  시간이���������	
��������������������  있는���������	
��������������������  대로���������	
��������������������  콜롬비아���������	
��������������������  지방에���������	
��������������������  있는���������	
��������������������  농아인들에게���������	
��������������������  복음을���������	
��������������������  전할���������	
��������������������  수���������	
��������������������  있도록���������	
��������������������  

계획하고���������	
��������������������  기도하고���������	
��������������������  있습니다.���������	
��������������������  

���������	
��������������������  ���������	
��������������������  

이를���������	
��������������������  위하여���������	
��������������������  계속해서���������	
��������������������  기도���������	
��������������������  부탁드립니다.���������	
��������������������  ���������	
��������������������  

또���������	
��������������������  소식���������	
��������������������  전하겠습니다.���������	
��������������������  

감사합니다.���������	
��������������������  

���������	
��������������������  ���������	
��������������������  

콜롬비아���������	
��������������������  보고타에서���������	
��������������������  김정철���������	
��������������������  목사���������	
��������������������  드림���������	
��������������������  

���������	
��������������������  

���������	
��������������������  

���������	
��������������������  
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��������������������  
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���������	
��������������������  
���������	
��������������������  
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